

La victoire aux Trois-Rivières

Les Trois-Rivières, 8 (D. N. C.).
— Vingt-cinq mille personnes se sont massées à la place Pierre-Boucher, hier après-midi, pour célébrer la victoire des Alliés en Europe. A deux heures précises, les cloches de toutes les paroisses, les sifflets des usines, des navires, des locomotives, les klaxons des automobiles ont lancé une formidable clameur qui a duré plusieurs minutes. Toute la ville a décoré. Il y a congé général aujourd'hui.

A la manifestation, place Pierre-Boucher, Mgr Hormisdas Trudel, V.G., a parlé au nom de S. Exc. Mgr Comtois et M. l'échevin Frédéric Poliquin, au nom du maire Arthur Rousseau, absent de la ville.
